

Adultos mayores reciben \$58 millones para ejecutar proyectos en la provincia

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Instituciones de todas las comunas del Archipiélago fueron favorecidas con la adjudicación de recursos del fondo nacional del Senama.

53 organizaciones de adultos mayores de la provincia de Chiloé recibieron recursos por 58 millones de pesos para ejecutar proyectos que permitan generar y desarrollar capacidades de autogestión, autonomía e independencia de los participantes.

Se trata de recursos de Fondo Nacional del Adulto Mayor que a nivel regional adjudicó dineros por lo menos a un proyecto de cada una de las 30 comunas, lo que en Chiloé se entregó en un encuentro provincial efectuado en Castro.

En este sentido, en Ancud fueron adjudicadas 8 iniciativas, otras 7 sumó Castro, 6 fueron seleccionados en Chonchi, 3 en Curaco de Vélez, 7 en Dalcahue, 4 en Puqueldón, 2 en Quellén, 5 en Quellón, 3 en Quemchi y 8 en Quinchao.

Los proyectos seleccionados para el fondo del Senama (Servicio Nacional del Adulto Mayor) debían cumplir con los objetivos de contribuir a mejorar la calidad de vida en este grupo etario, favorecer hábitos asociados a la prevención de salud y vida sana, impulsar acciones de carácter preventivo y for-



CARLOS NITRIHUAL

UN ENCUENTRO PROVINCIAL SE REALIZÓ PARA CONCRETAR LA ENTREGA DE LOS PROYECTOS.

talacer la asociatividad y colaboración entre organizaciones.

Evelyn Valenzuela, directora regional del Senama, explicó que "estamos haciendo entrega a 53 organizaciones de la provincia de un fondo concursable al que pudieron postular y que este año aumentó considerablemente los recursos acá en la provincia de Chiloé, considerando la partici-

10%

aumentó el monto máximo de adjudicación en esta versión del concurso.

pación que año a año crece".

Además, relató que "la mayor cantidad de financia-

miento va destinado a actividades recreativas de organizaciones de personas mayores, tienen la posibilidad de contratar monitores, tener servicio social para sus integrantes, canastas familiares, balones de gas, que es lo que más o menos, más postula".

DIRIGENTAS

La presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayo-

res de Castro, Corina Miranda, valoró el número de proyectos adjudicados en la comuna, dando cuenta que "los adultos mayores necesitan realizar sus actividades lo mejor posible y creo que lo van a ocupar en momentos de esparcimiento, van a ocupar el tema de gimnasia y lo que sea mejor para ellos".

Orfelina Ruiz, una de las consejeras regionales del Se-

nama que formó parte de la cita, indicó que "a mí me gusta trabajar con el adulto mayor, soy una persona que soy adulta mayor y que estoy capacitada para ayudar al adulto mayor. Estoy trabajando en una institución que está en Dalcahue, así es que agradezco a todos los que están cargo de los programas".

En tanto, Marcelo Malagüeno, delegado presidencial provincial, relató que "estamos entregando los fondos a 53 proyectos, 58 millones de pesos y que viene a beneficiar precisamente a adultos mayores, a organizaciones que postularon y estamos disfrutando de una actividad que debe ser de alegría para todas las organizaciones".

Se informó que en esta versión del fondo a nivel regional se aumentó en un 10% el monto máximo de adjudicación para clubes y uniones comunales, así como se incrementó en más de 88 proyectos en comparación con el 2023.

204 fueron los proyectos seleccionados en la Región de Los Lagos, por un monto de 229 millones 766 mil 437 pesos. ☺